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飛安達倡狗場建社區綜合體 

不建議建公屋群免人口密度過高 

 

【本報消息】仁慈堂社服店昨舉行每月一次活動，向工聯、街總轉介共三百個在職低收入家庭、該

堂三十個貧困戶，以及弱智人士家長協進會屬下康樂綜服中心轉介的二十戶家庭送上“食物籃”。該

堂值理會主席飛安達談到狗場發展願景時，希望原址興建集大型運動場、地下停車場、社服設施及

休憩區等於一身的綜合體，不建議建公屋群或學校園區，免社區人口密度過高。 

    昨日上午十一時，飛安達聯同該堂值理白文浩、盧偉樂，秘書長盧茜儀，財務主管賈約翰，盲人

重建中心主任梁雪梅等，與多名仁慈堂義工及三十五名太陽城集團義工協助受助戶領取“食物籃”。
為表支持社服店，太陽城集團行政及人力資源部高級副總裁李小慧代表集團送交三十萬元善款，飛

安達代表接收。街總會長梁慶球、工聯理事長鄭仲錫出席。 

    仁慈堂派食物籃 

    飛安達稱，本澳經濟仍處於深度調整期，但太陽城集團一如以往資助社服店，積極回饋社會，關

愛廣大在職低收入家庭，表示由衷感謝，讚揚集團上下奉獻善心與愛心。 

    就狗會兩年內將遷離，飛安達回應指出，盲人重建中心在狗場仍未興建前已開設於現址，從上世

紀六十年代初成立至今，面積約達八百五十平方米，孜孜不倦幫助有嚴重視障的人士融入社會，過

正常生活。鑑於當下筷子基區周邊已建成多幢公共房屋，狗場用地亦有限，難興建滿足教育界需求

的大型學校園區，加上該區人口密度逐年增加，個人不建議現址日後建成公屋群或學校群。 

    優化路網便大衆 

    綜觀整區社服及運動設施皆缺乏，望廈體育館早年已拆掉，關閘工人體育場使用率越來越高，他

衷心希望政府適切開展調研工作。建議將狗場用地打造成一個社區綜合體，集大型運動場、地下停

車場、社服設施及休憩區等元素於一身，保留原社區氛圍，並適時開通相關道路，優化交通網絡，

方便大衆。倘政府需徵用盲人重建中心相關空間玉成計劃，仁慈堂願意作出配合。 
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太陽城集團代表昨向社服店送交三十萬元善款支票 

 

 
 

仁慈堂代表及太陽城集團義工等合照 


